

# CULTURE

## EN BREF

### Vitrines danse

Du 15 au 20 février, une soixantaine de danseurs prendront d'assaut les vitrines de la Maison Simons, rue Sainte-Catherine, à Montréal. Le Projet Vitrines comporte plusieurs volets: commande d'œuvres courtes pour un espace-temps limité, solo dansé en boucle par une équipe de danseurs, créations en direct et improvisations brèves animeront les vitrines du magasin. Les photographies de l'artiste Marie-Josée Lareau seront exposées en permanence alors qu'une «correspondance vidéographique» distraira les passants nocturnes. La manifestation publique est une initiative de La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche, une petite compagnie de production spécialisée en danse contemporai-

ne, qui trouve toutes sortes de moyens pour intéresser le badaud ou l'amateur à la danse. — *Le Devoir*